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栃木県行政書士会会長小林一二

新年明けましておめでとうございます。

この数年、不況の厳しい蝋境の中で、会員の皆様には、大変なご苦労をいただいているかと思いま
すが、いかがお正月を迎えられたことでしょうか。今年こそはと、この現況を打開すべ＜決意を固

められた方々も多いのではないでしょうか。年末年始の新聞各紙は当然のこと、ニュース報道にお

いても、景気の見通しについて予測の明るいものはありませんでした。長引いてはいますが、今が
どん底です。これ以下はないと思えば、気持ちも楽になります。無策の策ですが、気力でここを乗
り越えるしかないと思います。

さて、昨年は行政課l法の改正による施行を受け、各官公署、各種許認可団体への実施要領の打
ち合わせや、説明やら業務の広報を兼ねての多種多様な動き方をしてまいりました。更に“行政書
士制度'’を広く、深く社会に認識してもらおうという意図からの試みでした。速攻性のあるもので

はありませんが、まだまだ充分な“社会的な認知”を得ていない現実があるのが事実です。
とに角、汗をかくことが大切なのだと無我夢!|'で、執行部の皆さんと走り回った一年であったよ

うな気が致します。反省する点は多々ありますが、「理屈よりもまず行動」。これを基本に業務の
案内、制度の推進を心掛けてきました。
私たちのお客様（依頼人）は言うまでもなく仙人（自然人）であり法人（権利能力なき社団も含

む）である訳です。'依頼人の本意は行政庁への様々な許認可等の書類作成、提出手続代理であり、
民々代理であります（行政普士が作成することができる契約その他に関する書類を代理人として作

成することが業務とされました）が、今回の法改花施行により、単なる代行者のみならず、受任者
としての立場にも充分になり得るのですから、従来のように行政庁とのパイプ役などと、他人事で
はいられなくなったのです。

代理人として私たち行政諜士の行為が、当事者間の懲志表示の判定の基準となることは、実に重
大なことです。結果的には、代理人は当事者としての貞任を負担するということになります。取扱
業務における委任については、委任事項の本旨を充分に説明し、委任された権限の範ljWを熟考し、
より慎重に留意することが不可欠だと考えます。

幸か不幸か、極めて重大な事態となったのです。今まさに資格制度の中で、質が求められる時代

が到来したのです。社会の評価は相当に厳しいものです。私たちは、自己責任においてこれらを克
服していかなければなりません。

新しい年を迎えて、ひとつ考えてみたいと思います。社会が私たち行政善士に求めているものは

何なのか。私たち行政諜土は、これからどうあるべきなのか。これからの“行政１１汁像'’について
焦らずに、じっくりと考えてみたいと思います。年頭にあたって、実りある一年とすることを限り
なく願いまして、私の挨拶とさせていただきます。
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諭善のごあいさつ

栃木県知事福田昭夫

栃木県行政書士会の皆様、明けましておめでとうございます。

２１世紀の幕開けとほぼ時を同じくして知事に就任して以来、早いもので２年余が経過いた
しました。

これまで、２１世紀にふさわしい県民参加による県政経営を碓京すべく、総合計画「とちぎ
２１世紀プラン」を策定し、積極的にその推進を図るとともに、本県独自の行政評価手法「と
ちぎ政策評価マネジメントシステム」の導入や行政改革大綱に基づく行政改革などを進めて参
りました。

特に、昨年は、県民の皆様と共にﾉJを合わせて明るい未来を切り拓いていくためには、何よ
りも確固とした理念が必要であると確信し、自京とlf.'助、そして互助による幸補の追求である
「分度推譲」の理念に基づく“とちぎ”づくり、「分度推譲立県」を新たに打ち出しました。
お陰様で、多くの県民の皆様の御理解を賜り、確かな手応えを感じることができました。新年
を迎え、私は、こうした県政の流れをより確かものとしていかなければならないと、あらため
て思いを強くしているところであります。

さて、今年はいよいよ、かねてから策定作業を進めて参りました県政の中長期ビジョン「と
ちぎ将来構想」を取りまとめて参ります。この構想では、本県の持続的な発展に向けた道筋を
しっかりと示すことで県民の皆様に夢と希望を持っていただけるよう、「分度碓誰」を基本理
念として、次代の担い手を育む教育や人づくり、自然や環境との共生、産業の活性化など、こ
れからの２１世紀の栃木県づくり、更には国づくりの方向性をIﾘ]らかにし、新たな施策づくり
につなげて参る考えです。また、ＩＴ埴命への対応や経済・雇川対策、良好な子育て環境づく
りなど、当面する課題にも的確に対応しながら、「とちぎ２１世紀プラン」に掲げた目標の達
成に向け、諸施策を着実に推進して参る考えです。

私は、こうした取組を“とちぎからつくる２１世紀の日本”という気概を持って県民の皆様
と共に進めていくことが、本県の将来像である「活ﾉJと美しさに満ちた郷土“とちぎ”」の実
現につながっていくものと確信しております。あらためて、本県の皆様の一層の御理解と御協
力をお願い申し上げます。

平成１５年が皆様にとって幸多き素晴らしい年となりますことを心からお祈り巾し上げまし
て、新年のごあいさつといたします。

§



栃木県議会議長

渡ｉ皇 渡

新年あけましておめでとうございます。

平成１５年の年頭にあたり、県議会を代表いた

しまして、謹んでごあいさつをI|'し｣げます。

近年、県民の生活水準の向上に伴い、人々の価

値観の多様化や権利意識の向上などにより、行政

に対する県民のニーズも複雑・多様化し、リ１４民と

官公署を結ぶ行政!隼士の方々が果たす社会的役割

は、ますます覗要なものとなってきております。

雇用情勢など依然として厳しい社会経済情勢に

ありますが、県議会といたしましても、県民が安

全で安心して群らせる「ふるさととちぎ」づくり

を目指して、執行部と---体となって創意-1弓夫を重

ね、各種施策の推進に全力をあげて取り組んで参

る所存であり平和で希望に満ちた明るい年となり

ますことを祈念いたしております。

年頭にあたり、栃木県行政書士会のますますの

御発展と、会員の皆様の御健勝、御多幸をお祈り

申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

曇墨

栃木県市長会

会長鈴木乙一目ロ

謹んで、新春のごあいさつを申し上げます。

皆様方には、新たな抱負を胸に、新年をお迎え

のことと、心からお喜びを申し上げます。

近年の我が凶の社会経済状況は、株価の長期低

迷、失業率の高水準での推移、企業倒産等、依然

として厳しい状況にあります。

また、近年、人々の意識や生活様式が多様化し、

社会は「物」Ll-i心の時代から「心の蝋かさ」を誼

視する考え方に変化してきております。

このようなlli、地方自治体においては、地方税

収が伸び悩む中、行政改革に取り組みながら、保

健・柵祉対策、教育環境の整備、蝋境対策等、各

種重要課題の解決に向け積極的に取り組んでいる

ところでございます。

市長会といたしましても、各巾とも連携を図り

ながら、すべての住民が生きがいを持ち、安心し

て稗らせ、住んで良かったと実感できる活力ある

まちづくりを積極的に進めて参りますので、栃木

県行政!¥士会の皆様方には、今後とも、より一層

のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ

まして、年頭のごあいさつといたします。
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栃木県町村会

会長斉藤典男

新年あけましておめでとうございます。

行政書士会の拷様には、お健やかな初春をお迎

えのことと心からお喜び申し上げます。

ご承知のように、昨年はデフレ経済から脱却出

来ず、深刻な景気の停滞が続き、国・地方とも依

然として厳しい財政運営を強いられております。

とりわけ町村を取り巻く環境は、市町村合併を

初め、地方交付税や道路財源の見直し等、非常に

厳しいものがありますが、地域住民の安全と豊か

な生活を構築するのは行政の責務と捉え、全力を

傾注すべく決意を新たにしております。

行政書士会におかれましては、昨年７ﾉｰjにＩＴ

４

戦略部会を設慨して、電子I|'諸システムの構築を

本格的に始動させるとともに、業務の拡大と資質

の向上に向けた諸施策を展開されており、私共町

村長は住民と行政の両方に関係する皆様の活動に、

より一噸の期待を寄せるものであります◎

年の始めに当たり、栃木県行政神士会のますま

すのご発展と、皆様のご健勝をお祈りI|'し上げ、

新春のごあいさつといたします。

房．、
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宇都宮市長

ネ畠田 三

新年あけましておめでとうございます。

年頭にあたり、皆様が夢と希望を持ち、個人や

家族の幸せ、そして本市の発展を確信できるまち

づくりに向け、心を新たにしております。

昨年本市では、「パブリックコメント制度の導

入」や「夜間休日救急診擁所の２４時間診擦の実

施」「市民活動支援蛙余」の創設など様々な施策

を実施してまいりましたが、新年は、２１世紀の

本市の姿を描きながら、「市民都市・うつのみや」

の創造に向け、まちづくりの基盤を築いてまいり

ます。

現在、まちづくりの指針となる第４次総合計画

基本計画の改定を進めており、今後は、「ひとづ

くり」「くらしづくり」「まちづくり」の視点か

ら、重点的かつ効果的に施策・事業を展開してま

いります。事業推進にあたりましては、パートナ

ーシップによるまちづくりや地域に密着した行政

運営、周辺自治体と広域連携に積極的に取り組ん

でまいります。

そして、新たな発想や手法で誰もが幸せを感じ、

後々の世代が誇れる「うつのみや」を市民の皆様

と一丸となって創り上げていきたいと考えており

ます。

どく雲諏娠、

猟

今年こそ金運隆盛を

宇都宮支部桑久保昇

世の中、右を向いても、左を向いても、真間暗

ぢやござんせんか？

そんなセリフが飛び出しそうな昨今、６回日の

年男となり、思えばI随分と長生きしてきたものだ

と同時に、人並みに世情を憂い歳月の流れの早さ

に、催びしさを感じるこのごろです。

今年の干支は突末（みずのとひつじ）、Ijf来よ

り羊は「金運招来、家運隆感を招く吉祥の動物」

として崇められてきた。と、これは新聞記事の受

けうり。

出口の見えない平成不況のど真ん中、今年こそ

は芙未にあやかって「金運隆盛」を招き入れ、こ
の不景気から脱出したいものだ。

率
趣i陸

行政書士議員連盟会長

菅沼清

会員皆様、新年のお喜びを申し上げます。

日頃の議員活動に対する深いご理解と、ご協力に

感謝いたしております。

１４年度、不況に明け暮れて、今年こそ素lI1fら

しい年であることを願ってやまないところです。

議員連盟一同、皆様の業務の場を更に広げられる

ように、本年も懸命の努力を惜しまないつもりで

す。漸く、都市計画法の一部改正が出来ました。

又、規制緩和と共に司法制度改革と相まって、代

理権の獲得と運用が始まりました。日頃の役員の

皆様のご努力がここに実ったものと存じます。

その功を称えながらも、そのことが今まで以上

に行政書士の質と寅任が問われることになると思

います。会員こぞって新しい気持ちで取り組みた

いものです。

会員皆様の業務で､,私どもがお手伝いできるこ

とがありましたら是非ご連絡ください。

そして又統一選挙の年です。議員連盟の議員に

ご支援賜りますよう、お願い申し上げます。

‘雲皇潟
働翻蝿鍵盤塾趣趣鐙3繊

還暦を迎えて

宇都宮支部諏訪利夫

還暦です。深い思いの「年男」となりました。

生まれた年の干支に陥り、正に、第二の人生のス

タートです。どんな人生になるのか｢夢｣と｢希蝋」

と「不安」が同居しております。

私の生まれた昭和１８年１２月１３日は、太平

洋戦争のどまんI'.'。国家国民にあっては、賭く苦
しく悲しみに明け馨れた時代でありました。世は

牛めよ増やせよの時代でもあり、人の命がこれほ

ど軽い時代もなかったと思います。

こんな世にあって、我が母は、私の誕生にどん

な思いを寄せたか。きっと世間の母:が皆そうであ

ったように、この子を絶対に戦場に送ってなるも

のかと誓ったであろう。

平和、生命、そして環境と暮らしといった、こ

んなところに思いを寄せられる、第二の人生であ

ればと。

－５－



蕊少し蕊鶏
新年明けましておめでとうございます。本年も

よろしくご指導下されたく御願い申し上げます。

私は昭和６年（末年）生まれで、今年の３月で

７２才になります。今、未曾有の大不況と言われ

ておりますが、私が生まれた昭和６年頃は、’'1:界

大恐慌と称される大変な不況だったようです。

文芸春秋発行の昭和史という本によると、その

頃の状況を次のように11；いております。

都会には失業者が溢れ、職を失ったサラリーマ

ンが、食を求めて速い故郷に歩いて帰ろうとする

が、途中、食べ物もなく倒れそうになるので、そ

れを見兼ねた沿線の奇特なる人達が、お粥を作っ

てふるまったという記事ものっていました。

昭和５年の大学と1首の就職率は３９％、米の値段

は昭和４年１ｏ川のニューヨークの株式暴落前の

Ｗ直に落ちたとのことです。

その当時の農業は、地主がいて、小作人が耕す

という形が主だったようですので、米価の半値に

よる影響は農家に惨惟たる窮乏を招いたようです

し、娘さん達の花柳界えの身売り等も多くあった

ようです。今でいう社会的なセイフティーネット

もない時代ですから、当時の不況の深刻さは、今

とは比べものにならないほど深かったものとl側I’

されます。

当時と現在の不況を比鮫すれば、それは、正に

天国と地獄ぐらいの迷いがあるものと思われます。

視点を変えれば、今の不況は正に、天国の不況
と見なして良いのではないでしょうか。

新しい年は是非明るく進みたいものです。

辿多､熱4多.§幽多.§些ﾐ哩乙,､ﾐ蝿zぺ幽多ﾐ狸多､辿多製とﾐ蝶於哩呂・望迄豊蝶を

ひ つ じ ど し

未年について思う

宇都宮支部吉淫寿夫

平成１５年は、年男になると寄稿依頼の手紙が

来てようやく思い出した。忘れていたのだ。それ

で干支について辞書をひいてみた。干支とは、卜
支と十二支を組み合せて年月日に当てたもの。と

出ているが、十二支については、子丑寅卯辰巳午

未申酉戊亥の称と出ている。私はそのうちの米と
なる。未とは、十二支の第八番目との事。とここ

まで書いてみたが、良く解らなくなってしまった。

末イコール羊となっているが、あまりおとなし

い'性質でもこれから困るので、これからはもっと
寅位にはなりたいと思う今日この頃である。

年男として思うこと

那須支部羽柴小四郎
暗い話題ばかりで新年を迎えたが、今年は年男

として今までの人生を振り返りながら、この激動

の社会をいかに乗り越えていくか決意を新たにし

ている。私は、行政晋士になって４年、事務所を

開設したころは何から手がけたらよいか迷うこと

が多かったが、先誰のご指導をいただきようやく

自信につなげることができるようになった。それ

に加えて大きな支えになっているのがお客様の存

在である。二度三度と相談に来てくれたり、お客
様を紹介してくださることには頭の下る思いである。

私は、去る１１月３口、秋の叙勲をいただき皇

届に於て天皇陛下から

励ましのおことばを賜

わりましたが、一番群

こんでくれたのがお客

様でした。この感謝の

気持を忘れず、つねに

信頼される仕4ｆができ

るよう努力を重ねて行
きたいと思う。

豊蝶と梨とﾐ塑z霞､ﾐ些霞ﾐ聖多.製仁塾とﾐ辿多響些，ﾐ挫多ﾐ》望ﾐ輿多＆蜂S些

反橋英雄反省足利支部板橋

還暦を迎えるに、６０年の歳月は、短かくもあ

り、長くもありました。昔は、時の流れが、ゆる

やかで、人間の磯さがありました。昭和５０年頃

より、時の流れのスピードが早く、１年が１０年

２０年の早さで流れています。他人は他人、他の

者（物）には帰りみず、他人のエゴばかり見、Ｉ‘｜

分のエゴは、他人におしつけ、他人が悪い、行政
が悪い、国が悪い、ましては、親まで悪いと言う

風潮が、今のｎ本かと思います。只、この風潮を
作ったのが、私達の年令かと反省しきり、これか

らは、後11j:に生きる子供達は大変です。その子供
達のために、サークル、クラブ、自治に参加して、

未来の子供等に、私の微力を、注ぎ込みたいと思
っています。私は、まだ、赤いちゃんちゃんこは、

着ません。以上。

耐
弼呑剣、

Ｉ Ｉ

』

ノ

－６－

鋲、

=、
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日政連栃木会幹事会開催

会としても全面的に支援していくこととし、来

年１月１４日の出陣式には５０人以上の幹事を

動員することを決めた。又、４月に首長、議員

の統一地方選挙があるため会推薦候補者に対し
支援体制を組むことを決め、議事を終了、横山

副会長が閉会を宣し、午後５時３０分散会した。
（幹事長代理宮|嶋幸雄）

平成１４年度の第３回幹事会が１２月１５１１、
午後４時１５分から開催された。来賓として、

築瀬進参議院議員、菅沼清議員連盟会長、

加藤緑平議員連盟副会長、住吉和夫顧問が出席
され、挨拶後、小林会長が栃木会規約第１６条

により、議長となり、議事録署名人に高野芳夫

幹事、市川浩一幹事を、書記に事務局を任命し、

議半に入った。

小林会長から来年１月の粟野町長選挙に立候

補を表明している浅野幹事長は立場上活動が出

来ないので、宮|鳴副幹事長を幹事長代理として
指名したとの報告があり、幹事長代理就任挨拶
の後、秋|川|政連幹事より日政連の近況報告が
され、議案の審議に入った。議案第１号で今口
までの平成１４年度運動推進状況については浅

野韓半長から説明、報告がされ承認を受けた。

続いて、議案第２号は来春の統一地方選挙等に
向けた対応について協議、積み残し運動に記載
されている粟野町長選挙は当会の副会長である

浅野氏が立候補していることでもあるので栃木

Ｐ



平成１４年１２月１３日（金）午後３時から、

行政普士会館に於いて、就労を目的とする在留

資格に係る研修会が開催されました。
講師は業務研修部長の岸宏先生が担当され、

投資経営、人文知識、剛際業務、技能、技術、
企業内転勤等の許可基準及び提出書類について、
詳細な説明が行われました。豊富な実務経験に

基づいての講義内容であり、実務を行う上で大
変参考になる内容でした。

（業務研修部池葉洋）

ｌ
他

－ ８ －

入管実務研 修 （ Ⅲ ） 開 催

れには印鑑証明に代わるＩＣカード、個人情報

保護法が必要条件。

「個別リサイクル法の現状と動向」
自動車リサイクル法は２００２年７月１２１二I公

布後段階的に施行される。

「オンライン化法と知的財産法」
オンライン化法が国会で成立するまでの経過と

今後行政書士が目指す方向について。

「著作権の今日的課題」

コンピューター、デジタルカメラ、ビデオ等が

普及しだれでも作品が創作できる様になったが、
その反面だれでもそれらを復制する猟もできる。

著作権は契約システムである。弁理士会は文化
省の協力を得て契約書を作成中とのこと。

（業務開発部手塚理恵）

”、

研修会（建設業Ⅱ）開催

平成１４年１２ﾉー j５１．１６１１に'1行連会館にお

いて伝達義務研修会が行なわれました。以下は
研修内容です。

「裁判外紛争処理（ＡＤＲ）」
ＡＤＲには調停、あっせん、仲裁、裁定がある

が現在は司法調停は盛んだが民間型は低調。今
後は紛争内容が複雑多様化する為、裁判で得ら
れない満足を得る為にも民間で人材の育成が必
要。

「自動車保有のワンストップサービスの概要」
自動車購入の契約してから、納車までオンライ
ンにより、一切紙の部分を無くし（車庫証明も

含め）どこの機関に足を運ばなくてもできるシ
ステムを１７年度の試運転をI]指し構築I-l.I。こ

平成１４年１２j」２０１１（金）午後３時から、

行政普士会館において、建設業（Ⅱ）の研修会
が開催されました。識師は、副会長でもある横
山真先生が担当されました。

内容としては、経営瓶項審査制度の意義につ
いて詳しく解説され、申請群作成などの実務的
な側面についても平易な説明がなされました。

研修会は、質問も含めて午後５時過ぎに終了
し、散会となりました。

（業務研修部岩本和彦）

拝可
凸

伝達義務研修会に参加して



、

平成１５．１６年度市町村建設工事入札参加資格審査申請Ｎｏ．３ 健:建設工事ココンサル物:物品等

〔、

富

提出先 受付期間 有効期間 提出方法 申請様式

(都賀町）

〒３２８－０１９２

下都賀郡都賀町

大字家中5982-1

総務課管財係
O2８２－２９－１１００

建：２／3～2／2１

ク
ク

●
●
阜
●

．
物

１

１３

●
巴

Ｈ１５．４

↓

Ｈ1７．３

郵送（消印有効）のみ
但し町内業者は持参可
※Ａ４ファイル

建：ピンクコ：淡青色
物：黄色

※表紙と背表紙に商号又は名称を記入

建：国土交通省統一様式

県様式

．：ク

物：国土交通省統一様式

(岩舟町）

〒３２９－４３９２

下都賀郡岩舟町

大字静839-4

総務課管財係
0２８２－５５－７７５２

建：２／3～2／1７
．：ク

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

郵送（消印有効）又は持参
※Ａ４ファイル

※色指定なし

国士交通省統一様式

県様式

(真岡市）

〒３２１－４３９５

真岡市荒町5191

総務課庶務係
0２８５－８３－８１０６

建：２／3～2／1４
ク
ク

●
●
●
●

．
物

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

市外業者郵送（消印有効）
市内業者持参
※Ａ４ファイル

(金具を使用していないもの）
※色指定なし
※表紙と背表紙に会社名を記載

建：国土交通省統一様式

市独自様式

．：ク

物：市独自様式

(益子町）

〒321‐４２１７

芳賀郡益子町

大字益子2030

企画課管財係
0２８５－７２－８８２８

建：２／3～2／2８
ク
ク

甲
●
ｅ
毎

コ
物

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

持参
※Ａ４ファイル

(樹脂製とじ具使用）
建：青．：ピンク物：黄色

国士交通省統一様式

県様式

(大平町）

〒３２９－４４９２

下都賀郡大平町

大字富田558

管財課管理係
0２８２－４３－９２０７

建：２／3～2／2８

ク
ク

●
白
白
●

．
物

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

町外業者郵送（消印有効）
町内業者持参
※ひも綴じ

建：県様式

(一部町独自様式）

．：ク

物：町独自様式



岸A

Ｃ

負』

提出先 受付期間 有効期間 提出方法 申請様式

(国分寺町）

〒３２９－０４９２

下都賀郡国分寺町

大字小金井1127

総務課管財係
0２８５－４０－５５５５

建：２／10～2／2１

物：２／3～2／７

１
１３

Ｈ１５．４

↓

Ｈ1７．３

郵送（書留）又は持参
※Ａ4版袋とじ

建：県様式

物：町独自様式

(田沼町）

〒３２７－０３９８

安蘇郡田沼町

大字田沼9７４－１

建設課監理担当
0２８３－６１－１１３０

建：２／3～2／2８
．：ク

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

原則は持参
(郵送の場合は必着）

※Ａ4持出しフォルダー
建：水色．：ピンク

国土交通省統一様式

県様式

(西方町）

〒３２２－０６９２

上都賀郡西方町

大字本城１

建設課管理係
0２８２－９２－０３０８

建：２／1～2／2０
ク
ク

●
●
●
巴

．
物

１
１３

Ｈ１５．４

↓

Ｈ1７．３

郵送（消印有効）
※袋とじ

県様式

(黒羽町）

〒３２４－０２９２

那須郡黒羽町

大字黒羽田町622

建設課建設係
0２８７－５４－４８９０

建：２／3～2／2８
ク
ク

●
●
●
●

．
物

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

町内業者持参（2／17～2／21）
町外業者郵送(2/3~2/28)消印有効
※クリップとめ（ファイルとじ不要）

建：県様式

国土交通省統一様式

．：ク

物：町独自様式

(湯津上村）

〒３２４－０４９２

那須郡湯津上村

大字佐良土853

建設水道課
0２８７－９８－２１１４

建：２／1～2／2８
ク
ク

■
■
●
●

．
物

Ｈ1５．４．１

↓

Ｈ1７．３．３１

郵送又は持参
Ａ４ファイル

建：桃色．：青色物：黄色

県様式



市町村

宇都宮市

足利市

栃木 市

佐野 市

鹿沼市

日 光市

今市市

解
ﾉ」、 山市

真岡市

大田原市

矢板市

磯市

上三川 町

南河内町

上河内町

河内 町

西方町

粟野町

(1箪懸、 足尾町

宮町

益子町

茂木町

市貝 町

芳賀 町

壬生町

市町村長一覧

市町村長名

福田富

吉 谷宗 夫

鈴木乙一郎

飯 塚昭 吉

阿部和夫

真杉瑞夫

斎藤文夫

大久保寿夫

福 田武 隼

千保 夫

山 口 公 久

藤田政寿

猪瀬成男

宇賀持正紀

手塚順

玉生勝経

若林

湯沢隆夫

神山 勝次

藤田忠義

平野良和

古口達也

ﾉ」、 林利恒

森 仁

清 水英世

(平成15年１月３日現在）

市町村 市町村長名

石橋町 新井活也

国分寺町 大垣隆

野 木町 金沢豊

大平町 鈴木俊美

藤原町 八木浬昭雄

岩舟町 栃木実

都賀町 杉山金市郎

藤岡町 亀田仲司

塩谷町 植木誠也

氏家町 秋 フ厄 喜平

高 根沢町 高 橋克法

喜 連 川 町 滝政夫

南 那 須 町 大谷範雄

烏山町 福田弘平

馬頭町 川崎和郎

４、 川町 渡辺良治

羽町 斎藤典男

那須町 佐藤正洋

西 那 須 野 町 平山武

塩原町 平山喜助

田沼町 小玉新

葛生町 立川裕康

栗山村 山越祐三郎

湯津上村 吉成義雄

。◎
｡、。◎。 。。◎。

参ﾐ雪

－１１－



蒙務砺修塞園程のお鋤うせ
１月、２月、３月の研修会の日程は下記の通りになります。

会場：行政書士会館

受講料：５００円（テキスト代含む） ･研修時間帯：午後３時から午後５時

項目 日時

風俗・保健 １月２４日(金）

相 続 １月２９日(水）

土地利用 ２月予定

受講料：５００円

項目 日時

バソコン ２月２１日(金）

パソコン ３月７日(金）

研修項･目 研修内容及び謂師（敬称略）

産業廃棄物処理業
産業廃棄物収集運搬業許可申請について

講師：行政雷士鈴木宏昌

※内容が変更になりましたので、ご了承ください。

遺産分割協議雷の作成

農地法Ⅱ

（１）
（２）
（３）
謂師

相続法の概略
戸籍の見方
週産分割協調雷の作成
:行政雷士横山真

（１）農業地区除外の手続き
（２）法第５条の許可申請について
謂師：未定

※変更になる場合があります。

･研修時間帯：午後２時から午後５時

研 修項目 研 鱈内容及び調師（敬称略）

エクセルを利用した
エクセルの基本的な機能を理解された中･上級者方向けの内容
１．入力画面の作成から表作成・表計算。｜Ｆ関数･ＳＵＭ関数

財務諸表の作成 を利用して建設業様式の財務諸表への変換プログラムを作成

(２回目）
します。

(前回の復習及び作成の継続）※途中からの参加も可です。

講師：インストラクター吉村美幸様

エクセルを利用した
エクセルの基本的な機能を理解された中･上級者方向けの内容
１．入力画面の作成から表作成・表計算・ＩＦ関数･ＳＵＭ関数

財務諸表の作成 を利用して建設業様式の財務諸表への変換プログラムを作成

(３回目）
します。

(前回の復習及び作成を継続し完成させる）※途中からの参加も可です。

講師：インストラクター吉村美幸様

☆使用するパソコンについては、７月号を参照してください。

栃木県行政書士会業務研修部

※参加ご希望の方は電話又はFAXにて、ご希望研修日の10日前までに事務局までお申し込みください。すでに
申し込みされている方は、この案内による申込みは必要ありません。

ＴＥＬＯ２８－６３５－１４１１ＦＡＸＯ２８－６３５－１４１０

qごＭつ凪ごＥゴヮハごE"ロハご℃ゴﾗｸqご込口乙瓜ご迫αヮｸqごＭこ〃qごＷ乙凧ご函乙瓜ご函巨夕､ごＥゴヮｸqご℃ゴﾆｸqごＭ乙八ごＭ乙夕qご喧卸ニハご込口乙夕

平成１５年２月における経営事項審査実施の日程について

土木事務所名

宇都宮

鹿沼

烏山

矢板

足 利

審査予定日

２６日（水）

２７日（木）

２８日（金）

２５日（火）

２８日（金）

２０日（木）

－１２－

土木事務所名

栃木

大田原

日光

真岡

佐野

栃木県土木部監理課建設業係

審査予定日

２４日（月）

２５日（火）

２１日（金）

２１日（金）

２０日（木）

２０日（木）

'9鏑?〉

、



戸

伊勇

３日 火

４日 水

５日 木

６日 金

７日 土

１０日 火

日 木

１３日 金

１５日 日

１７日 火

１８日 水

２０日 金

２１日 土

２２日 日

書士会日誌
－１２月（主なもの）

ＩＴ戦略特別委員会

総務部会

正副会長・総務部合同部会

日行連伝達義務研修会

↓

行政書士佐野自動車

登録代行センター定期総会

福田富一氏拡大役員会

ﾘ１１s襟本部交通規制課との業務連絡会

業務研修会（入管実務）

理事会・幹事会

栃木県自動車販売店協会との連絡会

宇都宮市長を囲む会

開発部会

総務部・事務局との連絡会

業務研修会（建設業）

年末挨拶回り

柔道整復師会懇談会

↓

会長岸理事金敷委員長小林（幸）副委員長風間専門委員

市川理事工藤専門委員斎藤理事毛塚専門委員関専門委員

河田専門委員出代専門委員

会長宮嶋副会長岡井副部長金敷理事市川理事

会長横'11副会長須永副会長宮|鴨副会長浅野副会長

岡井副部長金敷理事市川理事

手塚理事

会長

会長

会長宮嶋副会長薄営協議会会長他３名

池葉専門委員講師：岸部長

正副会長算 ：支部長委員専門委員支局長議員連盟

会長宮嶋厨11会長運営協議会会長他３妬

会長宮I鴨副会長宇都宮支部役員会員等

会長須永副会長前樺副部長手塚理事唐木田理事

松本（明）理聯松本（伸）理禰毛塚専門委員

会長宮''1H副会長森部長岡井剛部長金敷理事市川理訓：

岩本理事講師：横山副会長

会長横山副会長岸部長

宮嶋副会長

I|央晴‘こう一 Ｇﾆヱﾐー〃 ノ
～

馬頭の街から茨城県の大子町に向かい、家並

みが途切れがちになる辺りに、健武'11神社はあ

る。馬頭は占代産金の地であり、武茂川の砂金

が東大寺の大仏の金箔になったり、巡屑使の旅

費になったことは聞いたことがあった。そして

健武山神社が砂金の採れる山に鎮座する神とし

て奉られたのであろう。とも言われている。

健武山神社のlllllIj（県道に面してはいるが、

慎ましやかに建ち見過ごされがちな山門）から

武茂川が見える。県道のほど近くを蛇行しなが

ら６ｋｍも下ると、那珂川に合流する小さな川

である。その畔に「ゆりがねの里」という、近

くの農家の方たちが経営している喬麦屋がある。

お世辞にもきれいとはいえない造作ではあるが、

おばちゃんたちが作る蕎麦は、とびきりうまい。

川にはゆりがねの梁と名付けられた梁が据えら

れている。ついぞ魚が跳ねているのを見たこと

はないが、それなりに趣はある。なんと言って

も前を流れる川は、’二1本で蚊初に砂金が採れた

川なのだ。金を掬う一群れの占代の人たちが眼

前に現れても不思議に思われないような山里の

風景がそこにはある。

このように、日本史の中で地域の歴史を私た

ちに分かりやすく再現してくれている著書もあ

る。（例えば塙静夫著「とちぎの史跡をめぐる

小さな旅」等）さあ、２００３年はそんな一冊を

車に乗せて、栃木県内をくまなく心豊かになる

旅にでることにしよう。(塩那支局長青木絹子）

装莞〉f美うfx::%ﾐfうfx§謀あく;>f芳表芙表芙為f:ｘ莞〉fx;>繁夫課:%iw〉ぐ:謹天表芳捲く::光美捲f詣美
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第４回「市長を囲む会」開かれる
今存に続いて４回目となる「柵H市長を囲む

会」が１２月１８日（水）、ホテルニユーイタ

ヤで開かれた。

前'1:iiI同様、宇都宮支部主催の研修会を終え会

場を移動した支部会員を始め、県内各地から４４

名が参加した。鈴木康夫宇都寓支部長、小林会

長の挨拶に続き、柔道整復師会様、宅建協会宇

都宮支部様などの友好団体からも祝辞をいただ
いた。

主客の市長は激務の中、参加が若干送れたが、

市長独特の、元気溢れる若々しい登場ぶりに会
場は湧いた。

参加会員と気軽に歓談し、気i1IIlりを欠かさな

い市長を文字通り囲んで、和やかに宴は進んだ。

字撒附の未来について、夢と希甥を語る市長

（ 〕支局情報

【宇都宮】

宇都宮支部研1参会
１２月１８日（水）、今年最後の支部研修会がホ

テルニューイタヤで行われ、２２名が参加した。

講師は前回に引き続き、税理士の岸広先生。

今回のテーマは「税金の一般知識」。そもそ

も税金とは何か、法律的な位置づけはどうなっ

ているのか等の初歩的な知識を確認することか

ら始まり、最も身近な所得税、最も問題となる

相続税や贈与税、さらに身近な消費税など、私

たちが知っていなくてはならない税知識につい

て、丁寧な解説をいただいた。

現在、国会で、配偶者特別控除の見直し等、

税制度の改編が重要な議題となっている。その

中で、改正の大きな目玉となっている相続時精

算課税制度について、岸先生は専門家の立場か

ら非常な危倶を示し、疑問点を述べられた。

税制度は身近であると同時に、国の根本を決

定する重心であり、その改編には慎重な点検、

討議が不可欠であることを捕切に感じさせた研

修会となった。（支ﾊj長深見 史）

をいっそう身

近に感じるこ

とのできた実

りある忘年会

となった。

（支局長

深見史）

毎為

鐸監､

丘

◎ 主催

題二
口ロ

ｇユ
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２月の「行政書類手続き相談」

日時：平成１５年２月１７日（月曜日）
午前１０時～午後３時

場所：宇都宮市役所２階（市民相談室）
担当者：前沢真一・南藤裕

◎相談員

ＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯＯｏＯ

〔栃木〕
行:政書士無料相:談会

◎問合せ先

平成１５年２月２日（日）

午後１時３０分～午後４時３０分

ジャスコ栃木店特設会場

官公署に提出する書類、その他権利義務、事実証明に関する書類
・ｲ:M続に関する遺産分割協議iIf・遺言緋等の作成について
・農地転用などの土地利用に関すること

・口動車の名義変更、廃車屈等について

・外１．１１人の在留許可更新手続きなど身分に関すること

・各種営業許可手続きについて

・各種契約蒜、内容証Iﾘl郵仙、示談11ド、交通事故保険請求１１ド、その他の普
獅作成について

◎ 日時

◎場所

◎相談内容

（具体的には）

栃木県行政書士会栃木支部

栃木県片柳町１－１５－１行政普士松浦良雄事務所内
ＴＥＬＯ２８２－２２－１３３４

栃木市万町１４－２１毛塚事務所毛塚勝行
ＴＥＬＯ２８２－２２－１６１３

栃木県行政書士会栃木支部会員



Ｐｂ

【芳賀】

芳賀支部役員会開催
芳賀支部では１２月１４１１１１時から真岡市

みやたやにおいて第４回役興会を開いた。

議題は「強調月間の実施報告と反省について」

であり、その他の各理事により行政書士をめぐ

る近況報告があった。

その後昼食をとりながら懇親を深めた。

（支肘長秋葉憲司）

【小山】

第１６回ボーリング大会。忘年会
１２月６日（金）午後５時から、小ｌｌｌゴール

ドレーンに於いて、ボーリング大会並びに忘年

会を開催した。

今大会は、新入会員が多く１５名が参加した。

日頃の運動不足、ストレス解消すべく優勝を目

指し、一球、一球、熱の入った投球が兄られた･

大会は、２ゲームの総得点により争われ、会員

の中には、数十年ぶりにボールを礎る参加者も

おり調子が出る前にゲームが終了してしまって、

残念そうだった。

大会終了後、会場を移動し、焼肉の殿堂『と

うげん』にて、忘年会を兼ねて、支部長の挨拶、

乾杯の後、成紋発表、表彰式を実施しつつ、牛

肉の食べ放題、飲み放題の宴に入った。各成絃

発表になると会興の間では歓声が沸き象堆商品

（？）に今年の疲れも忘れ、大いに飲み食べ盛

会の内に終j'した。

尚、結果は下記の通りです。

優勝小野硬夫（３１１点）

準優勝毛塚昇作（３００点）

３位松本伸一（２８９点）

（支部長松井勤一郎）

Ｉ』勘‘鵜宇’
'３上竺４－

墨畠蝋簾

ク
ク
ク

－１５－

Ｆ､1

総 務 部 長

財 務 部 長

広 報 部 長

制度推進部長

業務研修部長

業務開発部長

IT戦略特別委員長

､■

く政連だより〉

Ｉ

蓋霧華'霊
:.:】ｂ

／

ＢＯｕＪＬｍＯｎＺ室込

真

長
長〈

云

会
副

畷 蜜

威
雄
知

幸
吉

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

連 だより

平成１４年１２月９日（月）午後６時３０分明を行なったとの報告が有りました。

から宇都宮市内「護国会館」において、福田富福冊市長の本会での挨拶を受けて、後援会は

一後援会総連合会拡大役員会が、来賓に岩崎純福山市瞳の再選を期すべく、一致団結して臨む

三元参議院識興をお迎えして、盛大に行われま方針を確認し、散会しました。

した。当I｣は本会から小林会長、宇都宮支部より正

当日は宇都宮市議会の初日で、議会制頭の質副支部長４名が出席しました。

問に答え、福111市長が、市長選への再出馬の表（宇都宮支部長鈴木康夫）

画■宮■－■‐■＝■ｰ ■＝■＝■ー亜一■ー■ｰ■＝■＝■卓■＝ｔ■＝宮＝■ｰ■＝■＝■‐冨画■＝■＝■＝■‐■＝■ー■＝■＝興一■＝■‐間＝■ ■

ｰ

栃 木県行政書士会

小林

横山

須永

宮鴫

浅野

平成１５年度

森 章

牧野稔

鈴 木 ノ 索 夫

小 室 明 男

岸 宏

高 島 俊 夫

金敷裕

他、役員・李務局一同



栃木県警交通規制課と
業務連絡協議会開催

平成１４年１２月１２日、栃木県警察本部交

通規制課と当会との業務連絡協議会が開催され

ました。

（１）「行政書士法一部改正の伴う提出手続代

理」

（２）「自動車保管場所申請に関する問題点」

を協議の内容として、お互いの情報交換と意

見を交えました。

特に提出手続代理に関しては、清水運協会長

から車庫証明の警察窓口担当者への連絡、申請

受理の統一化を計って欲しいとの要望が出され

ました。

尚、電子申請については数年内に２，３の県

が試験的に先行実施し、本県もその後に続く事

が予想され、対策と'情報収集がますます重要に

栃木県自動車販売店協会と
業務連絡協議会開催

県警規制課との協議が終わった翌週には自動

車販売店協会と当会との業務連絡協議会が開催

されました。

協議は同じ内容で（１）「行政書士法一部改

正の伴う提出手続代理」（２）「自動車保管場

所申請に関する問題点」です。

清水運協会長から提出手続代理についての経

過説明があり、その中で申請害に押印する個所

が増えましたが定着させど利用願えればと要望

すれば神長専務理事が各販売店さんには通知し

佐野自動車登録代行センター
定期総会開催

佐野自動車登録代行センターの定期総会は、

平成１４年１２月７日（土）宇都宮市泉町の「ホ

テル丸治」で開かれました。２８名中２６名の

出席を得て、午後３時定刻に始まり、第１号議

案平成１３年度事業報告から第５号議案役員補

欠の件まで、盛りだくさんの内容となりました。

慎重審議の結果、すべての議案は原稿通りに

可決され、第４期目の活動に向けた体制が整い

ました。

総会終了後、懇親会となりましたが、席上、

なってくると思われます。

出席者は栃木県警交通規制課より五味糊課長

補佐と山口許可指導係長が、当会より小林会長

と宮嶋副会長そして車庫証明申請センター運営

協議会より清水会長と渡辺、佐藤、松本の３人

の副会長でした。

（運営協議会副会長松本明）

ていますが、現場でも各センターさんを通じて

周知して欲しいと応じられた。

電子申請業務も視野に入れながら、代理権も

それ相当の営業努力をする事が将来を占う重要

な要素になるのではないかと思われます。

出席者は販売店協会より副会長の萩原トヨタ

ビスタ社長同じく副会長の植木栃木マツダ社長、

そして協会事務局より神長専務理事と鈴木業務

部長が、当会からは小林会長と宮嶋副会長そし

て運協より清水会長と渡辺、佐藤、松本の３人

の副会長でした。

（運営協議会副会長松本明）

ご来賓の自動車整備振興会専務理事伊濯秀介様

から、近づくオンライン申請等、新しい動きの

ご説明等貴重なごあいさつをいただきました。

当日は、時折雪も混じる寒い夜でしたが、福

引きもまじえての楽しいひとときを過すことが

できました。

構造改革やＩＴ化など激変する中で、センタ

ーの業務も例外ではありません。業務研修会の

さらなる充実と、スタッフミーティングのよう

な打合せ会もあわせて行ない、業務に精通して

いくと共に信頼関係を深めていくことが急務だ

と思いました。（新井紀代）

－１６－
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昭
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謹賀〉新年

＜車庫証明申請センター運営協議会＞

量副会長渡辺

副会長松本

矢板センター長加藤

黒磯センター長佐藤

石橋センター長野津

氏家センター長篠崎

烏山センター長宮嶋

茂木センター長豊田

足尾センター長後藤

黒羽センター長奥沢

馬頭センター長西宮

藤岡センター長菅沼

喜連川ｾﾝﾀｰ長鈴木

那須中央ｾﾝﾀｰ長大柿

会長

副会長
清
佐
渡
須
松

幸
進

敏水
藤
辺
藤
長
島
原

明一コ

次
一
勇
郎
雄
茂
郎
春
功
清
雄
柴

昭
進
光
幸
八
三

－

L具宇都宮センター長

栃木センター長

足利センター長

佐野センター長

鹿沼センター長

真岡センター長

小山センター長

西那柵センター長

日光センター長

今市センター長

今市ｾﾝﾀー 分所長

矢板植木事務所

芳
健
夫

昌

ｒ，

高

⑯

徳
森
下
坂
入
福
鈴
植

一

子
夫
男

田
内
江
田
木
木

造

守
淳

橋
真

く行政書士佐野自動車登録代行センター＞

センター長須永威

,ﾀi雲ご需副ｾﾝﾀー 長椎名竹一
画 同鈴木康

事湯淫正

同新井紀

計河田

夫
海
代
力

理町
免

会
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鯨木県行政書士会員の動きうき
(入会】

魚
産

支部・氏名

小 山

中川勝人

佐野

遠藤－則

宇都宮

奥村正

塞貝結廿

登鋒詩呼

１７８３

02124230

１７８４

02124284

１７８５

02124358

人孟刈･ノｌｕ

ＵＩ鰍年月１１

H14.12.2

H14.12.13

H14.12.20

郵便番号

323

0812

327‐

0315

320‐

0014

行政とちぎ平成15年１月１５日発行（節３種郵便物許可）

(平成14年12月３１日現在）

事務所 電話 備考

小山市大字土塔231-14 0285-27-9281

安蘇郡、沼'１１吉水駅前2-3-20
0283-62-6928

ＦＡＸ62-6927

宇都宮市大門1-1-33
028-643-7828

ＦＡＸ643-7827

【退会】〔計報上都賀支部川上五郎会員のご冥福をお祈り致します〕
支部 氏 名 退会年月日 備考 支部 氏名 退会年月日 備考

上都賀 川上五郎 Ｈ１４．１２．２ 死亡 佐野 白瀧計四郎 Ｈ１４．１２．２６ 廃業

宇 都 宮 新井服治 Ｈ１４．１２．２４ 廃業 栃木 脳田耕作 Ｈ１４．１２．２７ 廃業

6変更リ

支部 氏 名 会員番号 変更 新事務所・住所 i通話

那須 藤野直男 １７７４ (戦） 宇都宮市野沢町654-16 028-665-5115

お 知らせお知らせ
●●、●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

会費の納入について

１月は第４期（１月～３月）の納入日です。銀行、
郵便局の自動引落しをご利用になっている方は、残高
不足にご注意下さい。

「登記事務の取扱庁の変更及び不動産登記事務のコンピュ
ータ化について」という事で宇都宮地方法務局より通知が
ありました。

宇都宮地方法務局壬生出張所は平成１５年１月１４日をも
って、統合廃止することになります｡事後の取扱い区域は
下記のとおり変更になります。

宇都宮地方法務局栃木支局(壬生町の登記事務取扱庁）
郵便番号３２８－００５３

住所栃木市片柳町１－２２－２５
電話番号０２８２－２２－１０６８

宇都宮地方法務局小山出張所(石削｡国分寺加競事獅肺）
郵便番号３２３－００２７
住所小山市花垣庁１－１３－４０
電話番号０２８５－２２－０３６１

編

新規業務開拓の雇めの研修会閏催

平成１５年２月１５日（土）護国会館「つるの間」

１．科目：知的財産権

講師：本多庸二様（東京会：行政書士）
時間：午後１時３０分～３時（９０分）

２．科目：消費者契約法

講師：伊藤一様（弁護士）
時間：午後３時１０分～４時４０分（９０分）

研修会に参加される方は２月７日（金）迄に

事務所へ電話又はＦＡ×でお申し込み下さい。

（ＴＥＬＯ２８－６３５－１４１１ＦＡＸ６３５－１４１０）

業務開発部一

行政とちぎ１月号Ｎｏ．３１３
栃木県行政書士会
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有限会社高久印刷

スgyosei-totigi＠muhbiglobe.、e､ｊｐ
ジｈｔﾙp:〃www5a・biglobe.､e､jp/~gyoseiO9／
広報部

ＦＡＸＯ２８‐６３５－１４１０

宇都宮市西一の沢町１番22号
噛話０２８－６３５‐1411(代）

250円

小林一二解決を念じつつ、平成１５年度も広報部員代表者小林一

一同気を引き締めて会報編集に鍔力して行柵篭郁嘉噸調製り醗鋪
きたいと思います。ＦＡＸＯ２８－６３５‐１４１０

行政‘!｝士会一層の発展の為側誌の充窯拠粥総淵駕柵柵瀦鎚iO9／
実の為に会員の皆さんの投稿等の御協力を編集広報部
お願いいたします。 定価２５０円

印刷所有限会社高久印刷

発行人
代表者
〒３２０
－００４６

メールアドレ
ホームペー
編集
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印刷所

(栃木県行政醤士会員の講読料は会挫の中に含まれます｡）
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